

# Künstlerischer Lebenslauf

## Subhash

Geb. 1957 in Wien, verheiratet, 2 Kinder; lebt und arbeitet nahe Schwarzenau im Waldviertel; Mitglied der IG Bildende Kunst (A) und der Gesellschaft für Abstrakte Fotografie (D)

etwa seit 1971 erste fotografische Arbeiten (Autodidakt), später Ausarbeitung in der eigenen Dunkelkammer

1975 Matura (Naturwissenschaftliches Realgymnasium)

1976 – '77 Studium an der Hochschule für Angewandte Kunst

*1974 bis 1981 Diverse Fotoausstellungen, Ausstellungen von Acrylmalerei u.a. in Wien, im Wald-, Wein- und Industrieviertel; darunter:*

1976 mein erstes Foto wechselt den Besitzer (Diebstahl während einer Ausstellung in der besetzten Wiener „Arena“).

1981 Fotografische Beteiligung an Wolfgang Denks „Sonnentanz“

1986 Ankauf des Acrylbildes „Blaue Glut“ durch die Kulturabteilung der NÖ Landesregierung

1993 Reise nach Indien; Annahme des Namens Subhash

2000 Klangwolke Linz, „actopera“: Erstellung grafischer Sujets für Großprojektionen (Gemeinschaftsarbeit mit Iris Lindner)

2008 – 2010 101 „Bilder der Woche“ für die Creative Commons (Internetprojekt)

Februar/März 2008 Fotoreportage einer Studienreise nach Venezuela und Kolumbien; Blog „Mein Venezuela“ <<http://venezuela.subhash.at>>

*2008 bis 2013 Weitere Fotoausstellungen in Wien, Mödling, Wolkersdorf, Gmünd, Waidhofen und Groß Siegharts; unter anderem:*

September 2009 forumschlosswolkersdorf, secret art moments im Rahmen des NÖ Viertel-festivals, Weinviertel

November 2012 „Fern.Weht“, Gemeinschaftsausstellung im kunstraumarcade, Mödling  
<[http://www.kunstraumarcade.at/ausstellungen/2012/fernweh/2012\\_fernweh.html](http://www.kunstraumarcade.at/ausstellungen/2012/fernweh/2012_fernweh.html)>

August 2013 Projektion abstrakter Fotografien, Festival „Prechody/Übergänge“ (Gmünd)

September 2013 Beteiligung beim „Artwalk“ der Kunstfabrik Groß Siegharts (Ausstellung «Petragua»)